

Satgas Yonif 143/TWEJ Peduli Kepada Masyarakat Pedalaman Papua

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

Feb 27, 2023 - 08:44



KEEROM - Sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat dan lingkungan, Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Bompay aktif menyambangi atau berkunjung ke kampung-kampung dengan membagikan pakaian layak pakai kepada masyarakat. Kali ini mengunjungi masyarakat di Kampung Bompay, Distrik Waris, Kab. Keerom, Papua, Minggu (26/02/2023).

Kegiatan tersebut dilakukan untuk memperkuat ikatan keluarga, sehingga TNI dalam hal ini Satgas dapat dengan cepat mengetahui kesulitan yang ada di masyarakat untuk sesegera mungkin mengambil tindakan guna membantu kendala yang dialaminya.

Dalam keterangannya, Danpos Bompay Satgas Yonif 143/TWEJ Serka Iwan Syahroni mengungkapkan bahwa Satgas selalu berupaya memberikan yang terbaik untuk masyarakat di pedalaman Papua khususnya warga Kampung Bompay yang merupakan Kampung terdekat dengan pos Satgas. “Sebagai kampung terdekat dengan pos maka Satgas harus mengetahui kondisi dan karakter masyarakatnya secara mendalam,” ungkapnya.

Kegiatan yang dipimpin Serda Kohar disambut dengan senyum gembira oleh warga dengan membagikan pakaian layak pakai warga merasa bahagia dengan apa yang telah diberikan oleh anggota Satgas sebagai wujud perhatian dan kepedulian terhadap kondisi masyarakat Kampung Bompay.

“Dengan sekedar membagikan pakaian layak warga terlihat bahagia sekali. Penilaian warga, apa yang dilakukan TNI sampai sejauh ini sudah baik, karena sebagai wujud dan perhatian TNI untuk masyarakat,” tambah Danpos Bompay.

Sementara itu, salah satu warga Kampung Bompay Arnol Swo (40) mengucapkan banyak terimakasih atas bantuan yang diberikan oleh Satgas Yonif 143/TWEJ ia merasa bahagia dan terbantu dengan kehadiran TNI di kampungnya yang telah peduli terhadap masyarakat Kampung Bompay. “Terimakasih bapak TNI yang sudah peduli dan selalu membantu kami warga Bompay kami selalu diperhatikan oleh bapak TNI, Sekali lagi terimakasih bapak TNI Tuhan selalu memberkati,” ujarnya.